

S. S.
Magraner.

Junta general ordinaria del 5 de febrero de 1887.

Presidencia del Dr. Magraner.

Ostells.
Arce.
Cauti.
Saragoza.
Dayarri.
Vidal y Vidal.
Barbera.
Vidal Puig.
Guillen.
Williamson.
Ruz Quira.
Wachi.
Olmos.

Con asistencia de los señores anotados al margen, abrió la sesión a las seis y media de la tarde, y leida el acta de la anterior, fue aprobada.

Fueron propuestos y admitidos socios correspondientes, D. Antonio Muñoz Pons, residente en Alfajar y D. Valdemero Malva Muñoz, domiciliado en Collana, ambos licenciados en Medicina y Cirujía.

Dióse cuenta de haber recibidos en ejemplar de la *Agenzia medica*; otro sobre la cremación cadavérica, por el Dr. Orsetti; dos ejemplares de "Lo hecho y el sentido común," por D. Antonio Formo Jermiana; el *Boletín de Ciencias matemáticas de Lisboa* correspondiente al Diciembre del pasado año; la segunda y última parte de la *Crónica de los países por Chint-Germain*; y la tercera entrega del *Tomo 7.º de la Patología externa de Jollin*.

Leído el informe de la comisión relativo a la modificación de la Sección de *Historia y Filosofía médicas*, quedó sobre la mesa para discutirse en la sesión próxima.

Fueron designados para formar parte de la comisión del programa de premios, los mismos señores que constituyen la censora, eschuyendo al Sr. Crous por el estado delicado de salud en que se encuentra. A este propósito acordóse consignar en acta el mantenimiento que embarga a la Corporación por la enfermedad que aqueja dicho querido consocio y al mismo tiempo el nombramiento de una comisión compuesta de los señores Lechón, Cauti, Guillen y Olmos para que, en nombre del Instituto visite la familia, transmitiéndole el acuerdo y oficiándose en lo que pudiera ser útil.

Quedó acordado ofrecer premio de concurso al tema libre.

El Dr. Cauti, después de exponer los trabajos verificadas en el cargo de Director de Redacción durante el bienio último, presentó la dimisión del mismo para el que había sido reelegido. Fué en dimisión, en primer lugar, por haber sido condecorado todo el periódico por su pluma, excepto la sección oficial, y en segundo lugar por sus múltiples ocupaciones por haberse dedicado a ciertos trabajos, pero no por ello, rebuysé el auxiliar al nuevo Director que le nombra. También consiguió haber en

cartera trabajos para constituir el Boletín de Enero.

La Presidencia hizo presente que el Instituto está convenido de la inteligencia, celo y actividad con que dicho Sr. ha llenado su cometido, rogándole retire la dimisión, pues él por su parte y otros queridos compañeros le auxiliarán en tan penosa tarea.

El Sr. Echon se expresó en juiciosos términos, contestando al Sr. Cantó que la dimisión la cree muy fundada, viniendo en su apoyo un artículo del Reglamento.

Acordóse no tomar resolución sobre el particular, por ser de recato del Sr. Cantó retirar la dimisión presentada.

El Sr. Barberá lamentóse del estado en que se encuentra la Biblioteca y de la falta de un Catalogo que sirva de guía al socio.

El Sr. Echon contestó que se había encargado del arreglo de la Biblioteca al Sr. Vice-Bibliotecario.

El Sr. Cantó manifestó que existe un Catalogo formado por el Sr. Riet, al cual se le podía reclamar si no sería inconveniente en presentarlo.

El Sr. Barberá rectificó que le parecía muy costoso el trabajo para un solo individuo, proponiendo el nombramiento de una comisión que entienda en dicho asunto.

La Presidencia contestó que desde luego podía el Sr. Barberá como cualquier otro socio agregarse al Sr. Vice-Bibliotecario para activar en lo posible dicho arreglo.

El Sr. Guillen pidió la lista de las publicaciones que el Instituto recibe.

La Presidencia contestó que, debido en parte a la enfermedad del Sr. Romero, la Secretaría de Correspondencias ha estado algo abandonada, pero que desde hoy en adelante se subsanarían todas las faltas poniendo al corriente los servicios. Ello no obstante se le hará saber al Sr. Guillen las pocas publicaciones que en la actualidad se reciben.

No habiendo otros asuntos de que tratar, levantóse la sesión a las siete y media de la noche.

Salón del Instituto Médico Valenciano 9 de Febrero de 1877.

El Presidente.

El Secretario de Gobierno.

Mariano Ojeda.

Julio

